



“LA AMISTAD, POR ENCIMA DE TODO”

Ya como virtual candidata de la oposición, Xóchitl Gálvez se reunió con Beatriz Paredes para “refrendar la amistad por encima de cualquier cosa”. La senadora priista dijo que su adhesión definitiva al Frente dependerá del programa del gobierno de coalición. / 6

FRENTE AMPLIO POR MÉXICO

Demuestran unidad

TRAS LA DECLINACIÓN de Beatriz Paredes a favor de Xóchitl Gálvez, las senadoras refrendaron su amistad y coincidieron en rescatar las ideas vertidas en los foros

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA
leticia.robles@gimm.com.mx

La virtual coordinadora del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, se reunió con la senadora Beatriz Paredes Rangel en la sede nacional del Revolucionario Institucional, para “refrendar la amistad por encima de cualquier cosa” y coincidieron en lo importante que será rescatar las ideas que plantearon los participantes en los foros.

“Yo sí le dije que, para mí, su sabiduría, su conocimiento es necesario para la construcción de este Frente, pero lo iremos platicando poco a poco”, informó Xóchitl Gálvez en breve entrevista con **Excelsior** al concluir la reunión privada.

“Platicamos, ustedes nos



Foto: Tomada de X @alltomorenoc

Xóchitl Gálvez, virtual coordinadora del Frente Amplio por México, se reunió en privado con la senadora Beatriz Paredes Rangel, en la sede nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI).



conocen, nos llevamos bien. Somos compañeras de escaño, no es una novedad que Xóchitl y yo hablemos. No generen expectativas extraordinarias. Intercambiamos ideas, yo le dije que estaba bien; ella me dijo que está bien, en fin, lo que platican dos personas normales que se conocen y se llevan bien. Estuvimos hablando de diversas cosas”, dijo Beatriz Paredes en entrevista en el Senado.

Xóchitl Gálvez describió que Beatriz Paredes fue amable, como siempre. “Hablamos de lo que ha sido nuestra experiencia en este Frente, de lo interesante que es rescatar las ideas de quienes estuvimos ahí. Yo me mencioné sus preocupaciones por el campo y hablamos de diversos temas y de refrendar la amistad por encima de cualquier cosa”.

“Beatriz estuvo como siempre. Beatriz siempre ha sido muy cálida conmigo. Actuó como siempre, con su calidez, con su sonrisa. Todo bien, de verdad”, describió.

Interrogada sobre si Beatriz se sumará a ella en los trabajos del Frente, Xóchitl Gálvez explicó que “no le he planteado todavía ese tema. Yo creo que algo que tenemos que hacer es tomar tiempo, darle tiempo a las cosas y tomarlas con calma.

“Yo sí le dije que, para mí, su sabiduría, su conocimiento es necesario en la construcción de este Frente, pero lo iremos platicando poco a poco (...) nos abrazamos; yo quiero mucho a Beatriz”, precisó.

Beatriz Paredes detalló que “mi adhesión definitiva al Frente dependerá del programa del gobierno de coalición. Estoy hablando de las cuestiones de fondo. Estoy hablando del gobierno de coalición, de la consistencia de las propuestas, de la evolución de su entramado democrático.

“Estaré atenta de la evolución del proyecto. Lo que quiero decir y quiero insistir en ello. Yo soy una mujer de misiones, no de posiciones. Yo no



Le dije que, para mí, su sabiduría, su conocimiento es necesario en la construcción de este Frente, pero lo iremos platicando poco a poco (...) nos abrazamos; yo quiero mucho a Beatriz.”

XÓCHITL GÁLVEZ
ASPIRANTE DEL FAM

“Voy a entregar todas las propuestas que hice en los foros para ver cuáles son consideradas y en función de la propuesta del contenido del programa de gobierno de coalición estaré valorando mi adhesión definitiva.”

BEATRIZ PAREDES
SENADORA DEL PRI

creo que la política sea sólo un tema donde sólo las personas sean lo relevante. Yo creo que los propósitos son lo relevante creo que los proyectos son lo esencial.

“En ese sentido, estoy estimulando que el Frente avance en la construcción del proyecto y mi posición es que ojalá sea un proyecto socialdemócrata. Voy a entregar todas las propuestas que hice en los foros para ver cuáles son consideradas y en función de la propuesta del contenido del programa de gobierno de coalición estaré valorando lo que dije aquí: mi adhesión definitiva”, explicó.

Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes platicaron durante 30 minutos, a partir de las 13:00 horas de ayer, y abordaron diversos temas, como el apoyo al campo, a las comunidades indígenas y la democracia.